

St. Dionysius

Dortmund-Kirchderne 2012

Eine jahrhundertealte Vergangenheit bestimmt die weitgehend erhaltene Innenarchitektur der St. Dionysiuskirche. Die Leuchten aus hochglanzpoliertem Edelstahl wirken zurückhaltend, bieten jedoch gleichzeitig einen gelungenen Kontrast zur sakralen Architektur. Neben Standleuchten und Wandstrahlern im Kircheninnenraum unterstützt ein Pendelleuchter die zentrale Wirkung des Altars im Chorraum.

Architekt: Dipl. Ing. L. Sunder-Plassmann, Münster / Bülow
Künstlerisches Konzept: Stefan Pietryga, Bildhauer Potsdam
Lichtplanung und Ausführung: Dinnebier Licht GmbH, Solingen

